



Erzbischöfliches Jugendamt, Preysingstraße 93, 81667 München

München, 14. Juli 2020

Liebe Verantwortliche in den Kirchenverwaltungen,  
liebe Mitbrüder,

es liegen schwierige und belastende Wochen hinter uns. Vieles was uns lieb und wichtig ist, konnte aufgrund der aktuellen Corona-Situation nicht stattfinden. Durch das solidarische Zusammenhalten in unserer Gesellschaft konnten die Verantwortlichen in Kirche, Staat und Gesellschaft Lockerungen bei den Hygieneregeln erlauben, dadurch sind erfreulicher Weise seit geraumer Zeit auch wieder Gruppenstunden in der kirchlichen Jugendarbeit möglich.

In wenigen Wochen stehen nun die großen Ferien an. Nach einem äußerst ungewöhnlichen und belastenden zweiten Schulhalbjahr sind alle ferien- und urlaubsreif. Viele haben das berechtigte Bedürfnis nach Urlaub bzw. Ferien und damit verbunden ausreichend Erholung. Wer keine großen Urlaubsreisen unternehmen kann oder will, macht „Urlaub daheim“.

Auf verschiedenen Wegen erreichen mich derzeit pfiffige Ideen, wie man diese Ferien daheim gut gestalten kann. Vieles wird als Aktionen im Freien geplant, aber das Wetter ist ebenso wenig planbar wie vieles in der jetzigen Zeit.

Aus diesem Grund ergeht von meiner Seite die große Bitte an Sie: Bitte ermöglichen Sie den Kinder- und Jugendgruppen in den Sommerferien, natürlich unter Einhaltung der jeweiligen Hygienekonzepte, die kirchlichen Räume zu nutzen. Dadurch leisten Sie einen großen Beitrag, damit unsere Kinder und Jugendlichen erholsame Zeiten erleben dürfen!

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!!!

Ich wünsche Ihnen eine erholsame und gesegnete Sommerpause.

Mit freundlichen Grüßen

**Domvikar Richard Greul**  
**Diözesanjugendpfarrer**

*Talente. Aufbruch. Leben.*

### Jugendamtsleitung

Korbinianshaus der  
Kirchlichen Jugendarbeit

Preysingstraße 93  
81667 München

Telefon 0 89/4 80 92- 2416  
Telefax 0 89/4 80 92- 2419

rgreul@eja-muenchen.de  
www.eja-muenchen.de